

Reporta Venezuela la confirmación de siete enfermos con Covid 19



Caracas, 23 mar (RHC) La vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, confirmó siete nuevos casos positivos del coronavirus Covid-19 para un total de 84 contagios registrados, tras cumplirse la primera semana de la cuarentena social decretada por el mandatario Nicolás Maduro.

Desde el Palacio de Miraflores, sede del Gobierno, la funcionaria detalló que, de estos nuevos casos, fueron reportados tres en el estado Barinas, dos en Aragua, y uno en Miranda y Distrito Capital.

Además, anunció que el presidente Maduro aplicará un plan especial para la región capital, que incluye a Miranda, La Guaira y Distrito Capital, con el fin de reforzar las medidas tomadas para garantizar que no hayan más

Igualmente, Rodríguez indicó que "queremos que se incluya en este combate a los estudiante de los últimos años de medicina y enfermería, como también personal de la salud jubilados".

La vicepresidenta precisó que también se implementará un plan especial de atención para los jóvenes, reiterando la importancia de cumplir con la medida de cuarentena social nacional.

Por otro lado, expresó su agradecimiento a Rusia y China, ya que próximamente llegará una ayuda técnica para que las autoridades sanitarias continúen la lucha contra el coronavirus.

“Queremos agradecer a la República Popular China y a la Federación de Rusia por la ayuda humanitaria que están prestando a Venezuela. El día de hoy estará llegando a nuestro país una importante donación que ha hecho Rusia para combatir el Covid-19”, declaró.

Asimismo, reportó que más de 12 millones de personas han contestado la encuesta nacional realizada en la plataforma Patria para determinar posibles casos sospechosos del Covid-19, de forma que puedan brindarle la atención que requiere.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza, sostuvo un encuentro con Peter Grohmann, coordinador residente del Sistema de Naciones Unidas en Venezuela, para coordinar acciones de conjunto la lucha contra el Covid-19.

En el intercambio, el canciller venezolano estuvo acompañado por Alexander Yáñez, viceministro para Temas Multilaterales y Larry Devoe, secretario ejecutivo del Consejo Nacional de Derechos Humanos.

Por su parte, Grohmann, asistió junto a Gerardo del Cosío, representante de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) en Venezuela.

En su perfil de la red social Twitter, Arreaza calificó de fructífera la reunión e indicó que esta contribuirá a afinar planes de trabajo para combatir el coronavirus en la nación suramericana, donde existen hasta el momento 77 casos confirmados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217596-reporta-venezuela-la-confirmacion-de-siete-enfermos-con-covid-19>



Radio Habana Cuba